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Депутат В. А. Бокарев призывал уважаемых ясеневцев не допустить вандализма благо
устроенного родника.
Но, какие-то, очень невнимательные - то ли депутаты, то ли управа, то ли Жилищник, не
являющимися уважаемыми Ясеневцами, допустили вандализм и оставили на роднике
только поминальную облезлую вазу. Акты работ закрыты, деньги перечислены. А на
роднике теперь - хоть трава не расти. И осталось в сердцах у ясеневцев одно лишь
киношное воспоминание 
об украшениях нашего родника.
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